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Beitrag von „putzi“ vom 10. März 2021, 16:03

Zitat von Misterfcn 

Es ist halt einfach Luxus in Zeiten von Corona sich Rebbe zu gönnen!

Solange man noch den ganzen Apparat um Palikuca, Cruickshank, Meier, Keller, Orie
aktuell noch bezahlt - sehe ich es aktuell als etwas deplatziert eine solche Personalie
einzustellen. Gerade wenn sich die restliche Belegschaft noch in Kurzarbeit befindet...

Vielleicht wäre Hecking auch der bessere Sportdirektor und kein Vorstand, aber gut,
das sollen andere beurteilen...

Es ist kein Luxus wenn ich nicht taugliches Personal versuche zu ersetzen.

Verstehe nicht warum man hier nicht etwas unvoreingenommen an die Sache rangehen kann.

Es ist aber schon ein gewisses Grundproblem das sich bei uns jeder SV nach belieben, im
Rahmen unserer Finanzen, seinen Unterbau gestalten kann wie er will.

Das mag gut gehen können, ist aber in meinen Augen schon ein großes Risiko, sieh Borne und
sein Köllner.
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